



Association le Bec à Sons

www.becasons.info

24 Rue Aristide Briand

69270 Couzon au mont d'Or

06.63.31.98.36

lebecasons@gmail.com

Le Bec à Sons, association loi de 1901, installée dans les monts d'or au nord de Lyon, est un terreau de propositions artistiques autour de la musique traditionnelle de France et d'ailleurs.

Issus de rencontre entre passionnés, quelques formations se sont composées autour de musiciens et artistes amateurs qui ont à cœur de construire des prestations de qualité.

Ce document présente l'ensemble des interventions musicales possibles autour de l'association.

**Site
Internet**



Un air de Bal

Groupe de bal folk, Un Air de Bal réunit 4 musiciens-chanteurs autour d'un répertoire traditionnel et de compositions d'Hervé Faye pour animer vos bals. Le choix d'un bal ou la voix est très présente est un élément marquant des morceaux qui sont joués par les 4 compères. Notre bal se caractérise aussi par la variété des danses proposées.

Le groupe peut aussi animer des ateliers d'initiation aux danses en amont des prestations de bal

Karine Ehret (flûtes traversières, shruti-box, chant), Eglantine Zac (flûte traversière, percussions, chant), Patrick Queuche (guitare, chant), Hervé Faye (accordéon diatonique, tambourin à corde, chant)

Durée prestation : entre 60 et 120mn de bal

Plus d'info : [Site Web](#) – [Page Facebook](#) – [Nous écouter](#)

**Nous
écouter**



Giulia et ses 2 gars

Les deux gars sont là, sur scène, autour d'un répertoire de chansons d'amour en occitan, italien et parfois en français. Giulia sera évoquée tout au long de ce répertoire essentiellement chanté.

Quelques éléments de traduction viennent aider le spectateur à entrer dans l'univers de ces chansons, tendres, drôles ou pleines d'énergie.

Patrick Queuche (guitares, chant), Hervé Faye (chant, accordéon diatonique)

Durée prestation : formules possibles de 30mn à 1h10

Plus d'info : [Page Facebook](#)



La rue du chat qui chante

Ils sont 4, 4 musiciens et chanteurs. Ils sont assis dans le cercle, au contact des spectateurs assis autour d'eux.

Autour d'un répertoire traditionnel de morceaux instrumentaux et de chansons polyphoniques, ils vous entraînent dans un voyage musical le temps d'une « veillée »

Après un moment de spectacle, le temps est laissé aux spectateurs de « pousser la chansonnette » si le cœur leur en dit.

Stéphane Mauchand (mandole, cornemuses, chant), Sandrine Romagni (chant), Patrick Queuche (guitares, chant), Hervé Faye (accordéon diatonique, tambourin à corde, chant)

Durée prestation : entre 1h30 et 2h00

Plus d'info : [Page Facebook](#)



La bande d'un jour

A partir d'un répertoire d'une vingtaine de morceaux issus de la musique traditionnelle actuelle qui sont disponibles sur Internet, la bande d'un jour regroupe le temps d'un spectacle les musiciens qui le souhaitent. Pas de répétition pour cette bande là, mais une mise en énergie avant d'intervenir.

Adapté aux événements publics, qu'ils soient en plein air ou dans une salle, le collectif se met aux services de vos oreilles le temps d'un moment.

Le groupe est à géométrie variable entre 10 et 35 musiciens selon les disponibilités de chacun.

Durée prestation : entre 30mn et 1h00

Plus d'info : [Site Web](#) - [Page Facebook](#) – [Vidéo de présentation](#)

**Nous
découvrir**



Duo Chez Jardin

« Chez Jardin » est un duo qui vous convie à vous arrêter quelques instants pour visiter son courtil* musical autour de la musique traditionnelle.

Un jardin aux essences et senteurs variées composé de chansons et musiques françaises, occitanes, italiennes, compositions... Instrumentaux et chants sont à danser, à répondre, à écouter ...

« Chez Jardin » propose un spectacle participatif, enjoué et vivant. Issus des pratiques amateurs, Karine Ehret (flutes, Romelpot, chant...) et Hervé Faye (accordéon diatonique, ttun-ttun, chant ...) vous invitent, alors n'hésitez plus, poussez la porte et venez flâner dans leur jardin d'Eden !

** Petit jardin attenant à une maison de paysan. Près de la maison, dans les « courtils ou bordages », était l'endroit privilégié auquel on réservait les soins assidus, la bonne terre (Vidal de La Bl., Tabl. géogr. Fr., 1908, p. 310).*

Durée prestation : entre 45mn et 1h00

Plus d'info : [Page Facebook](#) – [Vidéo de présentation](#)

**Nous
écouter**

